

PATENT ASSIGNMENT COVER SHEET

Electronic Version v1.1
Stylesheet Version v1.2

EPAS ID: PAT5716726

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT
NATURE OF CONVEYANCE:	ASSIGNMENT
CONVEYING PARTY DATA	
Name	Execution Date
MARTIN SCHÖNLEBER	01/19/2016
RECEIVING PARTY DATA	
Name:	PRECITEC OPTRONIK GMBH
Street Address:	SCHLEUSSNERSTR. 54
City:	NEU-ISENBURG
State/Country:	GERMANY
Postal Code:	63263
PROPERTY NUMBERS Total: 1	
Property Type	Number
Application Number:	14938398
CORRESPONDENCE DATA	
Fax Number:	
<i>Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent using a fax number, if provided; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.</i>	
Email:	docket-us@lsk-iplaw.com, ejasinska@lsk-iplaw.com
Correspondent Name:	LEMPIA SUMMERFIELD KATZ LLC
Address Line 1:	20 SOUTH CLARK STREET
Address Line 2:	SUITE 600
Address Line 4:	CHICAGO, ILLINOIS 60603
ATTORNEY DOCKET NUMBER:	010127-15004A
NAME OF SUBMITTER:	BRYAN J. LEMPIA
SIGNATURE:	/Bryan J. Lempia/
DATE SIGNED:	09/12/2019
Total Attachments: 4	
source=Executed_Assignment#page1.tif	
source=Executed_Assignment#page2.tif	
source=Executed_Assignment#page3.tif	
source=Executed_Assignment#page4.tif	

ASSIGNMENT

Übertragung eines Patentrechts

Serial No: 14/938,398
Serien Nr.: 14/938,398

Filed: November 11, 2015
Eingereicht am: November 11, 2015

Title: Machining Head for a Laser Machining Device
Titel:

For good and valuable consideration, the receipt and sufficiency of which are hereby acknowledged, the undersigned hereby assign to Precitec Optronik GmbH, Schleussnerstr. 54, 63263 Neu-Isenburg, Germany (hereinafter "Assignee"), its successors and assigns, the entire right, title and interest in the invention or improvements of the undersigned disclosed in an application for letters patent of the United States, executed by the undersigned on, January 13, 2016 and in said application and any and all other applications, both in the United States and in other countries, which the undersigned may file or be named as an inventor, either solely or jointly with others, on said invention or improvements, and in any and all letters patent of the United States and other countries, which may be obtained on any of said applications, and in any reissue or extension thereof.

Für entgeltliche Gegenleistung, der Empfang und die Angemessenheit derselben hiermit bestätigt wird, übertragen die Unterzeichneten an den Übertragungsempfänger (Rechtsnachfolger), Precitec Optronik GmbH, Schleussnerstr. 54, 63263 Neu-Isenburg, Germany (im Folgenden der „Übertragungsempfänger“), an dessen Erben und Abtretungsempfänger die gesamten Rechte, den Titel und den Rechtsanspruch an der Erfindung oder dem Weiterentwicklungspatent der Unterzeichneten. Die Namen des Unterzeichneten werden in der Anmeldung für einen „letters patent“ (Patenturkunde) der besagten Erfindung oder Weiterentwicklung in den Vereinigten Staaten offenbart, die durch die Unterzeichneten am

January 13, 2016 ausgefertigt wurde und in den besagten Anmeldung und allen anderen Anmeldungen in den Vereinigten Staaten oder in anderen Ländern, die die Unterzeichneten eventuell einreichen oder in denen sie als Erfinder genannt werden, entweder allein oder gemeinsam mit anderen, und in jeder anderen Patenturkunde der Vereinigte Staaten und anderen Ländern, die aufgrund der besagten Anmeldungen und einer Neuerteilung oder Verlängerung des Patents erteilt werden können.

The undersigned hereby authorize and request the Commissioner for Patents to issue said letters patent to said Assignee.

Die Unterzeichneten ermächtigen und beauftragen hiermit den *Commissioner for Patents* [Patentbeauftragten] die besagten Patenturkunden an den Übertragungsempfänger auszustellen.

The undersigned hereby authorize and request that the attorneys of record in said application insert in this assignment the execution date and/or filing date and serial number of said application when officially known.

Die Unterzeichneten bevollmächtigen und beauftragen hiermit die Prozessbevollmächtigten, das Ausführungsdatum und das Anmeldedatum und die offizielle Seriennummer in diese Übertragung einzufügen.

The undersigned warrant themselves to be the owners of the interest herein assigned and to have the right to make this assignment and further warrant that there are no outstanding prior assignments, licenses, or other rights in the interest herein assigned except in favor of Assignee.

Die Unterzeichneten versichern, dass sie die Inhaber der hiermit übertragenen Rechtsansprüche sind, und dass sie das Recht haben, diese Übertragung zu erteilen; sie versichern auch weiterhin, dass, mit Ausnahme an den Übertragungsempfänger, keine weiteren

Übertragungen, Lizenzen oder andere Rechte an den hiermit übertragenen Rechtsansprüchen erteilt wurden.

For said consideration the undersigned hereby agree, upon the request and at the expense of said Assignee, its successors and assigns, to execute any and all applications on said invention or improvements, and any necessary oath or affidavit relating thereto, and any application for the reissue or extension of any letters patent that may be granted upon any and all of said applications, and any and all applications and other documents for letters patent in other countries on said invention or improvements, that said Assignee, its successors or assigns, may deem necessary or expedient, and for said consideration the undersigned further agree upon the request of said Assignee, its successors or assigns, in the event of any application or letters patent assigned herein becoming involved in Interference or Opposition, to cooperate to the best of the ability of the undersigned with said Assignee, its successors or assigns, in the matters of preparing and executing the preliminary statement and giving and producing evidence in support thereof, the undersigned hereby agreeing to perform, upon request, any and all affirmative acts to obtain said letters patent, both in the United States and in other countries, and vest all rights therein hereby conveyed in said Assignee, its successors and assigns, whereby said letters patent will be held and enjoyed by said Assignee, its successors and assigns, to the full end of the term for which said letters patent may be granted as fully and entirely as the same would have been held and enjoyed by the undersigned if this assignment and sale had not been made.

Die Unterzeichneten verpflichten sich hiermit für die entgeltliche Gegenleistung nach Aufforderung und zulasten des besagten Übertragungsempfängers, dessen Erben und Abtretungsempfängern, alle Anmeldungen für besagte Erfindung oder Weiterentwicklungen und alle damit verbundenen Eide oder Eidesstattliche Erklärungen auszufertigen und zu unterzeichnen, sowie Anmeldungen für die Erneuerung oder Verlängerung von Patenturkunden, die für diese Anmeldungen erteilt werden; das gleiche gilt für alle Anmeldungen und andere Dokumente für Patenturkunden in anderen Ländern für besagte Erfindung oder Weiterentwicklungen, die der Übertragungsempfänger, seine Erben oder Abtretungsempfänger für notwendig oder angebracht

halten; und für besagte Gegenleistung verpflichten sich die Unterzeichneten nach Aufforderung des Übertragungsempfängers, dessen Erben oder Abtretungsempfänger für den Fall, dass für eine der hiermit übertragenen Anmeldungen oder Patenturkunden ein Konflikt oder Einspruch auftritt, nach ihren besten Kräften mit dem Übertragungsempfänger, dessen Erben oder Abtretungsempfänger bei der Vorbereitung und dem Abschluss der vorläufigen Angaben zusammenzuarbeiten, und zur Unterstützung Beweismaterial beizubringen und darüber hinaus verpflichten sich die Unterzeichneten nach Aufforderung alle unterstützende Maßnahmen zu ergreifen, um die besagte Patenturkunden in den Vereinigten Staaten und in anderen Ländern zu erhalten und übertragen alle darin enthaltenen Rechtsansprüche, die hiermit an die Übertragungsempfänger abgetreten wurden; und die besagte Patenturkunde ist demzufolge im Besitz des Übertragungsempfängers, dessen Erben und Abtretungsempfänger für die vollständige, mit der Patenturkunde erteilte Zeit, zu denselben Bedingungen als sie im Besitz der Unterzeichneten vor der Abtretung waren.

M. Kogel-Hollacher Datum: 19.01.16
Markus Kogel-Hollacher

Witness (Zeuge) [Signature]

Martin Schönleber Datum: 19.1.2016
Martin Schönleber

Witness (Zeuge): [Signature]